



Abli 1908 STAGE

Les arbitres se recyclent!

Il n'y a pas que les joueurs à appréhender le début du championnat, mais aussi les arbitres. Ceux-ci se sont re-trouvés ce week-end, à Nazelles, pour peaufiner leur prépa-ration de la saison qui débute. Une préparation pas toujours évidente, surtout pour ceux qui entament leur premier championnat départemental.

Pour l'organisateur, Philippe Henault, l'objectif du stage est double : « Il s'agit à la fois d'un travail théorique et pratique. Nous révisons le code de jeu et nous mettons ensuite en application à travers des situations

L'ES Berthenay en coupe seniors

Dans le cadre du 2° tour de la Coupe de France, les se-niors garçons auront le plaisir de recevoir avec 20 points d'avance, l'équipe de Eure basket, club du Maine-et-loire évoluant en excellence régio-nale. Cette rencontre aura lieu le dimanche 21 septembre à 15 h 30 à Berthenay.

Féminines

Le Val d'Indre Veigné fémi-nin jouera aussi dimanche en coupe seniors à 15 h 30 dans sa salle, contre le RC Noyanréelles. » Un recyclage nécessaire pour siffler bien dès l'entame de la saison, y compris pour les arbitres « rodés ».

Quant aux nouveaux diplômés, ils ont pu rencontrer leurs futurs collègues sur le parquet,

et n'arriveront pas à leur pre-mier match en terrain complètement inconnu. Encadrés par les arbitres régionaux, ils ont en plus découvert un milieu convivial, et félicité les anciens, à l'image de Jean Sestillange,

vice-président du comité dé-partemental des arbitres et marqueurs-chronométreurs, qui prend à 75 ans une retraite « totale » bien méritée. Comme le stage est, chaque début de saison, aux trois

quarts financé par les clubs, et comme les participants ont assuré parallèlement l'arbitrage du tournoi de l'Amboise-Na-zelles Basket, tout le monde a trouvé son compte dans ce « décrassage » de pré rentrée.



Arbitres, marqueurs-chronométreurs, tout le monde était là.